The Hawaii Japanese School

学 校 だ よ り (33)

事務所:947-3111 授業日:291-1591 http://www.hjschl.org e-mail info@hjschl.org

## 〇明けましておめでとうございます

明けましておめでとうございます。

旧年中は大変お世話になりました。保護者の皆さまのご理解とご協力で教育活動を行うことができました。本当にありがとうございました。本年も変わらぬご支援をよろしくお願いします。

今年は、「戌年」です。「戌」は「滅びる」を意味する「滅」で、草木が 枯れる状態を表しているという見かたもありますが、実際は「まもる」「植物が育っていき、 花が咲き、実をつけ食べごろが過ぎた後、自分の実を落として、本体の木だけは守る」という 意味だそうです。

これは、次へ進むための新しいステップを意味しています。また、戌の干支の特徴として、「勤勉で努力家」とあります。戌年今年が、皆さまとご家族にとって、堅実で穏やかな年になることを祈念いたしております。

## ○一年の計は元旦にあり

年の初めにあたり、今年の目標や計画を立てることは大切です。子どもたちの立てた目標を達成できるように、ご家庭と一緒に支援していきたいと思います。大きな目標に向かってがんばるためにも、それに向けた達成可能な小さな目標も立て、できるだけ具体的な計画を立てることが重要です。「絵に描いた餅」にならないように、がんばらせていきたいと思います。

## ○成功回路

進歩・発展するためには、目標がはっきりしていなければなりません。最近の脳科学の研究によると、人の脳は、「成長しよう」という気持ちが高まっていくとそれを成し遂げるための神経回路が刺激されて、そこに、「成功回路」ともいえる回路が発達するのだそうです。そして、その回路は、明確な目標をもつとその目標が達成できるように組み替えられ、活性化していくのだそうです。目標達成のために「成長しよう、前進しよう」という心を培い、一人一人の脳の中に、「成功回路」を作り上げましょう。そして未来の扉を自分の手で開けましょう。皆さん一人一人が、「今年こそは」の決めた新たな目標に向かって努力して下さい。

## 敏幼稚部お楽しみ会について

12月23日に幼稚部お楽しみ会を行いました。多数の保護者に参観いただき、ありがとうございます。幼稚部では、日頃から歌の練習をしてきました。その成果の発表会でした。子どもたちが一生懸命に歌う姿に、保護者の皆様も感動されたことと思います。



(2018年1月6日)













1月13日 平常日課、日本文化の日(空手)、

1月20日 平常日課、後期後半始業日、全体集会、

1月27日 平常日課、漢字検定

2月 3日 平常日課、